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Verbale n° 7/2014 
 

Oggi martedì  30 settembre 2014 alle ore 15.00 nell’Aula insegnanti  del Liceo Scientifico Statale 
“A. Vallisneri “ di Lucca si riunisce il Consiglio di Istituto, con convocazione ordinaria prot.n.  
 5882 /C16a del 23 settembre 2014 per discutere il seguente ordine del giorno:  
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente scolastico 
3. Surroga componenti CdI – aggiornamento Giunta e Organo di garanzia 
4. Variazioni di bilancio 
5. Orario di funzionamento scolastico e piano attività 2014/15 
6. Donazione ( collezione minerali ) 

 
Quadro presenti/assenti 

Componenti Presenti Assenti 

DIRIGENT SCOLASTICO Monica Ceccherelli  

 
 
 
DOCENTI 

Bigini Silvia  
Benedetti Monica  
Cellai Massimo  
Chelini Ilaria  
Favilla Laura 
Menesini Monica 

 
Menesini Monica  
Nieri Antonella  
 Passalia Ferdinando 

 
GENITORI 

Berchiolli Moira  
 Macchi Andrea 
 Stagi Letizia 
Venuti Patrizia  

PERSONALE ATA Giovannetti Federico Entra alle 16.30 
Giuntini Mario  

 
STUDENTI 

 Di Donato Andrea 
Monticelli Lorenzo  

   Porciani Amedeo 
 

 
Ragusa Gabriele  

Presiede la dott. Patrizia Venuti, verbalizza la  prof.ssa Monica Benedetti. 
É presente alla riunione la DSGA  Cecchini Franca. 

 
Preliminarmente, all’inizio della seduta il Dirigente scolastico chiede l’inserimento dei seguenti 
punti OdG: 1. Protocollo di intesa con il FAI – 2. Organizzazione assemblea di istituto di ottobre 
(presentazione liste) 
 
Inoltre, a seguito di problematiche sorte per la chiusura di spazi destinati al parcheggio scooter,  gli 
studenti propongono l’ulteriore punto OdG inerente l’organizzazione degli spazi esterni. 
Il Consiglio approva e pertanto l’OdG completo è il seguente: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente scolastico 
3. Surroga componenti CdI – aggiornamento Giunta e Organo di garanzia 
4. Variazioni di bilancio 
5. Orario di funzionamento scolastico e piano attività 2014/15 



2 
 

6. Donazione ( collezione minerali ) 
7. Protocollo di intesa con il FAI 
8. Organizzazione assemblea di istituto di ottobre (presentazione liste) 
9. Organizzazione spazi esterni e raccolta differenziata 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il Presidente  apre la seduta invitando all’approvazione del verbale della seduta precedente. Il 
verbale viene approvato all’unanimità. 
 
2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente scolastico 

omissis 
 

3. Surroga componenti CdI – aggiornamento Giunta e Organo di garanzia 
 
Il Dirigente scolastico informa che, a seguito della decadenza di quattro membri del consiglio di 
istituto, sono state  effettuate le seguenti surroghe: 

• personale ATA: Mario Giuntini (anziché Paola Pelli) 
• studenti: Monticelli Lorenzo, Porciani Amedeo, Ragusa Gabriele (anziché Benicchi 

Beatrice, Mellone Daniele, Varraud Leonardo). 
Poiché sono imminenti le elezioni dei nuovi rappresentanti degli studenti per l’a.s. 2014/15 vengono 
rinviate le nomine relative alla Giunta esecutiva e all’Organo di garanzia. 
 
4. Variazione di bilancio 

omissis 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
UDITA la relazione della DSGA  
VISTA la delibera n.2 del 14/02/2013 approvazione del Programma annuale  
PRESO VISIONE delle variazioni di bilancio  
 

DELIBERA (delibera n. 28) 
 
all’unanimità dei voti resi nei modi di legge, di approvare le variazioni di bilancio, come risulta 
dalla seguente tabella: 

 
VARIAZIONI PER MAGGIORI O MINORI  ENTRATE 

Dopo il 29/08/2014 
 ENTRATA USCITA 

N. VOCE IMPORTO DESCRIZIONE VOCE IMPORTO DESCRIZIONE 

50 
 

05-01/02 105,00 Contributo da 
privati per utilizzo 
locali scolastici 

A01 105,00 Somma riscossa in 
più rispetto a 
previsione iniziale 

51 05-02 632,00 Famiglie vincolati 
Contributi alunni 
a.s. 2014-15 in più 
rispetto alla 
previsione 

P07/M 632,00 Soggiorno 
linguistico 
Brighton saldo 

 Totale 737,00  Totale 737,00  
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5. Orario di funzionamento scolastico e piano attività 2014/15 
omissis 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 
TENUTO CONTO delle esigenze organizzative della scuola in relazione al POF 2014/15 
VISTO il Piano annuale delle attività deliberato dal Collegio dei docenti nella seduta del 8/09/2014 
 

DELIBERA (delibera n° 29) 
 
all’unanimità dei voti resi nei modi di legge, 
1 di autorizzare l’apertura pomeridiana della scuola così articolata: 

- di norma apertura pomeridiana nei giorni di  lunedì, martedì, giovedì e venerdì dalle 14.00 
alle 19.00; 

- tutti i giorni della settimana in corrispondenza degli impegni previsti dal Piano delle Attività 
didattiche a.s. 2014/15 e di altri eventuali impegni Istituzionali,  fra cui le riunioni della 
Giunta esecutiva e del Consiglio di Istituto; 

2 di approvare gli aspetti organizzativi previsti nel Piano delle Attività approvato nel Collegio dei 
docenti del 8/09/2014, al quale si rimanda, incluse le modalità e i tempi di ricevimento dei 
genitori da parte dei docenti. 

 
 
6. Donazione (collezione di minerali) 

omissis 
    
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 
VISTO l’art. 55 del D.I. 44/2001 
VISTA l’offerta di donazione di una collezione privata di minerali da parte del dott.Rinaldo Medeot 
  

DELIBERA (delibera n° 30) 
 
all’unanimità dei voti resi nei modi di legge di accettare la donazione della collezione privata di 
minerali offerta dal dott. Rinaldo Medeot, concordando con lo stesso le modalità di trasferimento a 
scuola. 
 
7. Protocollo di intesa con il FAI (Fondo Ambiente Italiano) 

omissis 
 
   IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 
VISTA la richiesta del FAI (Fondo Ambiente Italiano) comitato di Lucca; 
UDITA la relazione del Dirigente scolastico; 
 
    DELIBERA(delibera  n° 31) 

 
all’unanimità dei voti resi nei modi di legge di approvare l’adesione al protocollo di intesa con il 
FAI (Fondo Ambiente Italiano) a vantaggio di una crescita culturale ambientale degli studenti del 
Liceo. 
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8. Organizzazione dell'assemblea di Istituto di ottobre (presentazione liste) 
omissis 

 
    IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
VISTO il D.L.vo 297/94 
UDITA la richiesta dei Rappresentanti degli studenti 
 

DELIBERA (delibera n°32) 
 
All’unanimità dei voti resi nei modi di legge  di approvare in via  eccezionale lo svolgimento della 
prossima assemblea di Istituto di ottobre 2014 fuori dai locali scolastici presso il Cinema Moderno; 
solo qualora tale soluzione non fosse possibile l’assemblea si svolgerà nei locali della scuola. 
 
 
9. Organizzazione degli spazi esterni e raccolta differenziata. 
 
Il Dirigente, riprendendo quanto comunicato in precedenza, approfondisce l’informazione relativa 
ai problemi inerenti la vigilanza e sicurezza negli spazi esterni, il verificarsi di furti e la necessità di 
un'adeguata pulizia. Per quanto concerne la pulizia, dato che non si possono collocare i cestini di 
cartone all'esterno, si propone di utilizzare dei vasi per le carte delle merende, non per i residui del 
fumo, dato il divieto.  Gli studenti chiedono l'accesso allo spazio del parcheggio degli scooter e  alla 
richiesta del motivo, riferiscono della necessità di prelevare dal sottosella eventuali oggetti 
dimenticati come le scarpe per l'educazione fisica. In tal caso però possono chiedere al custode la 
momentanea apertura. Il Dirigente sostiene che tale luogo un po' appartato può favorire 
comportamenti e abitudini non corretti. Gli studenti insistono sulla liberalizzazione del luogo 
almeno durante l'intervallo, sottintendendo la possibilità di rimanere in disparte e anche di fumare. 
Interviene quindi la prof.ssa Bigini Silvia per affermare che  la scuola deve far rispettare la legge e 
che i ragazzi devono comprendere che il fumo fa male. Gli studenti sostengono che le multe sono 
un deterrente e che avviseranno che chiunque sarà trovato a fumare verrà multato. Propongono 
eventuali interventi degli insegnanti sul problema del tabagismo e in generale delle dipendenze. Le 
motivazioni che forniscono  per l'uso dello spazio però non convincono i docenti. Rimane pertanto 
l'accesso in orario di entrata e uscita come già stabilito. 
Riguardo alla pulizia i componenti il consiglio osservano che il problema della pulizia è grave sia 
per gli spazi esterni che per quegli interni dell'edificio scolastico, dove sorge anche il problema 
della manutenzione. Il genitore Berchiolli Moira si propone di contattare l'Ufficio tecnico  del 
Comune per il problema degli interventi di manutenzione. 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 17.00. 
 
Il Segretario verbalizzante        Il Presidente del CdI 
prof.ssa Monica Fiammetta Benedetti          dott.ssa Patrizia Venuti 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


